
Zur Nachfrage von Herrn Metz zum Ausführungsstand des Beschlusses DS-Nr. 07/0080 
„Erweiterung des Naturparks Siebengebirge“ berichtete Herr Gleß, dass sich der VVS über den 
gefassten Beschluss erfreut zeigte; die Flächen seien in den an das Ministerium gerichteten 
Antrag aufgenommen worden.  
Eine Entscheidung des Ministeriums liege noch nicht vor. Sobald diese eingegangen sei, werde 
die Verwaltung unaufgefordert dem Ausschuss berichten.  
 


